

Kapolres Jember Hadiri Peringatan Hari Pramuka ke-62

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Aug 24, 2023 - 12:46



Jember - Kapolda Jember AKBP Moh Nurhidayat S.H.,S.I.K.,M.M Bersama Forkopimda mengikuti upacara Hari Pramuka Ke-62 Tahun 2023 dengan tema "Sumber Daya Manusia Yang Profesional dan Proporsional.

Upacara hari Pramuka Ke-62 Tahun 2023 digelar di Alun-Alun Jember dipimpin oleh Bupati Jember Ir Hendy Siswanto,ST,IPU pada Kamis, 24 Agustus 2023,Turut hadir dalam upacara tersebut,AKBP Mohammad Nur Hidayat, S.H.,

S.I.K., M.M. (Kapolres Jember), Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, S.Hub.int. (Komandan Kodim 0824/Jember) Letkol Inf Suhendar Suryaningrat, S.H., M.Si. (Kasbrigif R 9/DY/2 Kostrad), I Nyoman Sucitrawan S.H., M.H. (Kajari Jember), I Wayan Gede Rumega S.H. M.H (Ketua Pengadilan Negeri Jember), KH. MB. Firjaun Barlam (Wakil Bupati Jember), Para Dansat Jajaran TNI di Jember, Perwakilan Forkopimda Plus Kabupaten Jember Hadi Sasmito, S.H, M.Si (Sekda Kabupaten Jember), Kepala OPD Kabupaten Jember dan Muspika Se-Kab. Jember, Dharma Wanita, TP.PKK, Persit Kartika Chandra Kirana, Bhayangkari, Pengurus Kwartir Cabang Jember Pengurus Kwartir Ranting se Kab Jember.



Bupati Jember dalam amanatnya menyampaikan dalam peringatan Hari Pramuka Ke-62 Tahun 2023 mengambil tema "Sumber Daya Manusia Yang Profesional dan Proporsional. dengan menyiapkan mental yang kuat dan kokoh untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, menjadi manusia yang berjiwa Pancasila dan setia kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia, Pramuka mendidik kita secara profesional. Dalam hal ini berkualitas, berketerampilan, berpengetahuan, dan bergairah bekerja. Selalu ingin memberikan nilai dan hasil kerja yang terbaik. Kalian tentu menjadi mampu beradaptasi dengan berbagai perubahan. Belajar terus-menerus. Pantang berputus asa, Teruslah berkarya dan berkreasi dalam wadah Gerakan Pramuka. Maknailah masa remaja dan masa muda kalian dengan kegiatan yang positif dan produktif yang membawa manfaat. Ingat selalu kandungan Dasa Darma dan Hymne Pramuka

Sementara itu, Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat S.H., S.I.K., M.M. saat ditemui usai pelaksanaan upacara mengatakan, Pramuka dididik dengan kemandirian dalam kebersamaan dengan rasa tanggung jawab, anggota Pramuka merupakan calon pemimpin masa depan yang dapat diandalkan. Oleh karena itu, setiap anggota Pramuka harus memiliki sifat kepemimpinan. (AR)